



Journée d'actualisation
des connaissances

PROFILAGE RACIAL ET SOCIAL - ENGAGEMENT ET MOBILISATION

Les 28 septembre et 5 octobre 2021 en matinée

Événement en ligne

Partenariat visant à faciliter l'intégration des membres des communautés innues et attikameks qui vivent à Saguenay.

Le Service de police de Saguenay a inscrit un partenariat sur une base permanente avec le Centre d'amitié autochtone de Chicoutimi. Il y a plus 1500 membres des communautés qui habitent la métropole régionale, chiffre qui est appelé à grossir. Ils y viennent notamment pour l'accès à des services de santé, l'éducation et l'emploi.

Les services dispensés par le SPS dans le cadre de ce partenariat sont variés. Ils comprennent tant le volet prévention que la présence d'un agent de liaison lors d'intervention d'urgence. Riche et par ce qu'il y a des ponts à construire, ce partenariat se reflète également sur la qualité des efforts de sensibilisation de la population aux réalités autochtones

- Carl Tremblay, agent de liaison autochtone, Service de police de Saguenay
- Kévin Bacon, agent de communication et promotion, Centre d'amitié autochtone du Saguenay (CAAS)